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La situation rétrospective et prospective de la rage (Animal et Humaine) dans l'Algérie

Résumé:
L’auteur étudie la rage en premier en, insistant sur les aspects épidémiologiques et prophylactiques. La deuxième partie de son travail s’est fixée comme objectif, d’étudier l’historique de la rage et la situation préventive dans l’Algérie Il a montré que la rage, sévit toujours dans notre pays, et localisée surtout dans les régions rurales et que le risque de cette zoonose transmise par morsure de chiens été important, car le programme de lutte algérien contre la rage animale présente des défaillances stratégiques.

Abstract:
The author studies rabies first focusing on the epidemiological prophylactic. The second part of his work is aimed at studying the history of rabies and the preventive situation in Algeria He has shown that rabies is still prevalent in our country and is mainly localized in rural areas and that the risk of this zoonosis transmitted by dog bites has been significant because the Algerian rabies control program has strategic shortcomings
